SINALOA

LEGISLATIVO





Diputados federales de Morena reiteran su respaldo al gobernador Rocha

Culiacán, Sinaloa, a 22 de enero de 2025.- Encabezados por el coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, los legisladores federales de esta fracción parlamentaria de los estados de Baja California, Baja California Sur, Sonora y Sinaloa, reiteraron su respaldo al gobernador Rubén Rocha Moya, y confiaron que pronto Sinaloa recuperará la tranquilidad y continuará por la senda de desarrollo.

"Quiero expresarle al señor gobernador, a nombre de todo el grupo parlamentario, todo nuestro respaldo, nuestro aprecio y nuestra seguridad de que habrá de recobrar toda la tranquilidad y el desarrollo de Sinaloa", dijo el diputado Monreal Ávila, quien además de sus compañeros de bancada de los cuatro estados del noroeste, también estuvo acompañado por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

El coordinador parlamentario aseguró que el gobernador es un hombre con calidad moral, académico, autor de libros, pero sobre todo un hombre congruente con la izquierda de este país, que ha luchado durante décadas por la democracia en México, y la presencia de los legisladores aquí en Culiacán es un gesto de solidaridad con el pueblo de Sinaloa y con Rubén Rocha, a quien calificó como un hombre de Estado.

https://sinaloa.gob.mx/diputados-federales-de-morena-reiteran-su-respaldo-al-gobernador-rocha/